

ALARMA DE BOMBA EN «LA PAZ»

Una llamada anónima anunciando la existencia de una bomba en la sala de urgencias que haría explosión 35 minutos más tarde se recibió alrededor de las 4.30 de la madrugada del martes en la Ciudad Sanitaria «La Paz», de Madrid, según informaron a EL ALCAZAR fuentes médicas.

Tras la difusión de la alarma por parte de la operadora de la centralita, se personaron en el lugar los componentes de los equipos médicos y directivos en su totalidad, llevando a cabo un rápido y precipitado desalojo del recinto médico, concretamente de las urgencias correspondientes a las cinco residencias que se integran en la Ciudad Sanitaria.

Acto seguido se procedió a inspeccionar dichas plantas por parte de la Policía que había sido avisada nada más conocerse la noticia. Tras una intensa búsqueda, no fue encontrado ningún indicio de artefacto explosivo.

De cualquier forma, y según las mismas fuentes, no se descarta que los anónimos amenazantes emprendiesen su acción con la idea premeditada de provocar una tragedia, pues sabido es que, en el caso de residencias sanitarias, junto con el trastorno lógico que acarrea este tipo de amenazas, existe el peligro de acelerar los procesos de enfermedad de los allí internados, máxime si, como en el caso de «La Paz», la llamada se refiere a la sección de urgencias.